


Ici, le temps semble soudain ralentir, pour laisser place à un rythme oublié dans un lieu délicieusement calme et préservé à 1 heure de Bordeaux.
Here, time suddenly seems to slow down, giving way to a forgotten rhythm within a deliciously calm, unspoilt place just one hour away from Bordeaux.



Un dépaysement authentique dans une demeure pleine de charme, 
qui rappelle avec force que le bonheur est une chose simple.

An authentic change of scenery in a charming residence, offering a 
forceful reminder that happiness is a fundamentally simple thing.

Hommage au terroir généreux du Sud-Ouest, le chef du restaurant propose une 
cuisine bourgeoise de saison modernisée pour plus de légèreté et de simplicité.

The chef of the restaurant pays tribute to the treasures of this generous terroir with local 
seasonal cuisine, modernized with a view to maximizing lightness and simplicity.



Très inspiré par l’environnement bucolique, le designer Alex Michaelis a choisi des 
matériaux nobles et naturels à l’image d’un refuge country chic.

Powerfully inspired by the bucolic environment, designer Alex Michaelis has chosen 
noble and natural materials reflecting a chic country home atmosphere.



Il est plus que tentant de se laisser aller à la douceur de vivre du Médoc, pourtant, même un week-end prolongé ne suffirait pas à épuiser les ressources de la région…
It is more than tempting to indulge in the sweetness of life typical of the Médoc, yet even a long weekend would not be enough to exhaust the region’s resources.



Résidence du fondateur de Cos d’Estournel au milieu du XIXe siècle, 
La Maison d’Estournel est attenante au domaine viticole. Expérience 
œnologique unique autour d’un Second Cru Classé en 1855.

Home to the founder of Cos d’Estournel  in the mid-19th century, La Maison 
d’Estournel is situated right next to the wine estate. A unique oenological 
experience dedicated to a 1855 Second Growth Estate. 
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1 4  C H A M B R E S  .  R E S TA U R A N T

B I B L I O T H È Q U E  .  E S P A C E  D É G U S TAT I O N  .  P A R C  C E N T E N A I R E 

P I S C I N E  E X T É R I E U R  .  E S P A C E  F I T N E S S

1 4  R O O M S  .  R E S TA U R A N T

L I B R A R Y  .  TA S T I N G  A R E A  .  H I S T O R I C A L  G R O U N D S

O U T D O O R  P O O L  .  F I T N E S S  A R E A


